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Oggetto: Interrogazione della Consigliera Silvia La Vita sulla 
manutenzione ordinaria e straordinaria su via dei Bifolchi e via di 
Cavagliano

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che

La Calvana  è  un'area  di  interesse  paesaggistico-naturalistico  importante,  con  tantissimi 
sentieri che permettono di goderne della sua bellezza, tra i quali "la via della lana e della 
seta" che collega tramite un cammino Prato e Bologna;

a seguito dell'emergenza pandemica, i nostri poggi sono e saranno ancora piu' frequentati 
dagli escursionisti;

Preso atto che

Per arrivare in auto o in bici all'imbocco del sentiero che porta a Casa Bastone (immobile tra 
l'altro dove sono stati fatti eventi da parte dell’amministrazione comunale) e a numerosi altri  
sentieri, occorre procedere su Via Di Cavagliano e Via Dei Bifolchi. Entrambe le vie sono 
dissestate,  con buche nell'asfalto che sono delle vere e proprie voragini  e che mettono 
fortemente a rischio la sicurezza di tutti (si allegano foto);

Considerato che

In data 11 maggio 2020 la sottoscritta aveva depositato una interrogazione per sapere di chi 
era la competenza sulla manutenzione delle vie in oggetto; in seguito le buche sono state 
oggetto di "tappatura", rattoppo che è durato solo pochi mesi;

In data 18 maggio 2021 la sottoscritta otteneva una risposta dagli uffici tecnici, in seguito ad 
accesso agli atti: tale risposta riportava che la manutenzione ordinaria e straordinaria delle 
vie vicinali  esterne all'abitato spetta solo ed esclusivamente ai proprietari  frontisti,  che il  
Comune  in  seguito  alla  mia  segnalazione  si  era  assunto,  in  via  cautelativa,  l'onere  di 
intervenire sulle  buche in oggetto,  e,  per concludere,  che è stato  intimato ai  proprietari  
frontisti di via dei Bifolchi di provvedere alla manutenzione della strada, ma che solo due si  
sono detti disponibili, e che tutto è rimasto poi fermo.

Tutto cio' premesso e considerato

Si chiede di sapere

- Quali sono i motivi per cui gli uffici  predisposti si sono fermati, e non intimano tramite 
azioni legali ai proprietari fondisti di via dei Bifolchi e di via di Cavagliano di rispettare la  
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legge  e  dunque  di  effettuare  a  loro  spese  una  puntuale  manutenzione  ordinaria  e 
straordinaria su via dei Bifolchi e via di Cavagliano;

- Quali sono i motivi per cui il Comune, che ha provveduto in questi anni a proprie spese a 
"rattoppare" le buche, non ha provveduto a rivalersi delle spese effettuate, anche tramite 
strumenti legali quali il decreto ingiuntivo;

- Quanti sono i proprietari frontisti interessati alla manutenzione di cui sopra. 
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